



# 三條北ロータリークラブ週報

## 友達になろう

BE A FRIEND

国際ロータリー会長 ビル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

例会日

1995. 6 . 25

累計 No 420

当年 No 49

会長／大野新吉

幹事／米山忠俊

SAA／馬場直次郎

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三條ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三條市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

FAX ☎33-8972

行事： 八十里越ハイキング&会長幹事慰労会 於 嵐溪荘

出席： 本日の出席 53名中49名（内記帳13名）

先週の出席率 54名中47名 90.57%（前年同期 — %）

先週のメイクアップ： 6月14日 ラスマリナスRCへ 中條耕二さん

16日 吉田RCへ 石川勝行さん

17日 新潟西RC（20）周年へ 大野新吉さん 米山忠俊さん

21日 三條RCへ 中條耕二さん 山上茂夫さん

26日 三條南RCへ 石川勝行さん 中條耕二さん 羽賀一夫さん

斎藤 正さん 堀川正幸さん 高橋彰雄さん

坂本勝司さん 西山 齊さん 加藤 実さん

佐藤文夫さん

ビジター： 三條RCより 斉藤 隆さん 渋谷正一さん 藤田紘一さん 林 光輝さん

外山雅也さん

三條南RCより 西巻克郎さん 佐藤嘉男さん 大竹和男さん

会長挨拶： 大野新吉

梅雨真盛り前日の大雨で本日の八十里越えを大変心配しておりましたが早朝より青空の上天気絶好の登山日和になり、お陰様で全員無事嵐溪荘に辿りつく事が出来ました。鞍掛峠での昼食は道中で採った山菜（うるい、山うど、細竹、とりあし、みずな、わらび etc）を沢の水で調理苦勞の末鍋にお湯がたぎり出来上がった山菜汁の味、そして坂内さんが採った山うどと味噌の味は眼前の宏大なロケーションと合まって格別の味でした。昼食後の道中は私にとって左足の痛みで大変厳しい下山となり苦勞の末吉ヶ平山荘にあえぎあえぎ辿りついたと表現するのがびったりの下山でした。しかしその道中で会員の友情を深く肌を感じる八十里越えとなり参加各位に深く感謝申し上げる次第です。山越えの疲れも、汗も嵐溪荘の湯でサッパリとれ初の夫人同伴の会長幹事慰労会で、

あらためてこの一年間幹事、SAA並びに会員各位にお礼申し上げます。又事務局五十嵐さんには殊の外ご厄介になり無事一年を終える事が出来ました。又本日は特別にニコニコボックス会員のご協力で年間の社会奉仕活動にかかわる精算ができ若干でも次年度に繰越が出来ました。又本日このコメントの秀作賞として全員を選ばして致きたいのですが人数が3名と限定されていますのでその中から石川友意さん、今井克義さん、柄沢憲司さんのご三名を選ばして致します。大変有難うございました。又石川友意さん本日で退会される訳ですが最後の最後迄例会等に出席され本日の慰労会に出席、感激のニコニコボックスコメントで出席全会員感動していると思います。これからも例会で寄せて致きお会いする訳ですので心は北クラブ会員私共とおつき合いをさせて致しますので何卒宜しくお願いしますし又の復帰を祈念しております。最後にこの一年会長、幹事他役員にお寄せ下さいました友情に対し衷心よりお礼申し上げ次年度味方年度が十周年記念が会員全員のご協力のもとで成功裡に進められますことを祈念申し上げ会長挨拶を終わらせて致します。誠に有難うございました。

合掌

#### 幹事報告： 米山幹事

なし

スマイルBOX秀作コメント賞は今井克義さん、柄沢憲司さん、石川友意さんでした。

#### ニコニコボックス：

今井克義君 会長指針として「心の根をはろう」とおっしゃった大野さん。一年前の最初の会長挨拶の時には「政治、経済の話はしたくない。趣味の庭木の話でもしながら地道に一年間を進んでゆきたい」と決意を述べておられました。今日のこの機会に、一年間の会長挨拶の中から大野さんの人柄がにじみでている言葉を、私なりに拾い出してみました。

去年の夏は大変な暑さでしたが、8月2日の挨拶の一部です。

毎年7月～8月の二ヶ月間海の資源保護の為に底引網は禁漁となり、この月に入りますと急に市場に出廻る魚の品数が目立って減ってまいります。この底引網にかわって、さし網、ごち網、籠漁、一本釣りなど比較的魚にやさしい採り方をする漁法で俗に言われる「屈ぎ物」といわれている小魚、例えば鱧、小鯰、鯛、口細鰈、木鰈、飛び魚、舌ピラメ等、どれを取っても夏魚独特な淡白な味で、ビール、冷酒の酒肴となります。今夜もこれ等のつまみで一献いかがですか？

10月18日にはこんなことをおっしゃいました。

連日の猛暑はどこへやら、生かされている喜びを肌いっぱい感じられる今日頃々となりました。この喜びは人間ばかりでなく他の動物も植物も特に私達目に映る庭の木々もやっと我が世の春ならず秋を謳歌しているごとく新芽を出したり葉のつやを一層誇示している様見受けられます。建物と樹木とは一体なんだと思

われる風景が新興住宅地へ行くと気付きます。建物には樹木の木あってその家の風格を上げその家人の運命をも左右する大きな力があると言われていています。これは古来より家相、樹木相 etc 専門家の見地はありますが私はそれは地球上の生物の源である太陽の恵みより来ているものと思います。即ち東南とか東北側に母屋より高い木立があって朝日の其家に射すを遮るは凶しかし程よき樹木あるは差支ないとかあまり丈高からずして夏は葉茂り、冬は落葉する樹のマバラに植えあるは吉である etc 私達が朝日の程良さ、夏場の北風の涼しさ、西日の弊害?など日常生活に感じている良し否が吉や凶とされている様に思われます。

11月15日には雪国の風物詩である庭木の雪吊りについて、こうおっしゃっています。

11月のお取越が過ぎますと、神社仏閣や各家庭、そして各営業所の庭先での雪吊りが始まります。雪吊りに余りにも有名な金沢の兼六公園さずが見応えのある冬景色です。

最近雪が少なくなり、お金をかけての雪吊りもなにか勿体ない様な気もしますが必ず雪が少ない保障ありません。万一雪吊りをしないで大切な樹林の枝を折ってしまえば元も子もありません。料理店などで寒空に雪吊りのない景色はさも貧乏たらしく寒々と感じられますし、しっかりと隔々まで気配りした雪吊りをしてある庭を見ますと寒さの中でも何かほのぼのとした暖か味が感じられます。四季の変化が明確に感じとれる新潟に生まれ仕事の出来る喜びに感謝しております。

続いて22日はロイヤルホテルの都合で例会をはじめて饞心亭おゝ乃で開きました。その時の挨拶です。

本日の中食はおゝ乃のカラーを出した献立にさせてもらいました。その中の塩引について少し話をさせて致します。最近近海物の鮭（地鮭）を食べた方は大変少ないと思います。鮭のおいしい時は何と言ってもお取り越しの頃で以前はこれと一緒に金山講を金物の三条ならでの行事、金物製造会社や工場主が職人衆や金物店、親戚の方を招待して盛大におこなわれました。一方商人側の行事は11月23日の海老寿講に商家が会社・工場主の親戚を招待し又農家でおこなわれる「秋もち」etc の諸行事これ又盛大におこなわれました。これ等の諸行事に欠かせないものが地鮭の焼物、鮭と百合子根のあんかけなど私の味覚を十二分に味わえたものでしたが昨今の鮭事情は大きく変化してまいりました。今年の6月頃迄は特においしい鮭を食べようと思えば、メジカ鮭といって地鮭（秋あじ）と少々種類の変った、いかにもおいしそうなふっくらとした体形で頭が丸みを帯びて小さ

めの鮭がこの秋には全々入荷はありませんでした。地鮭も結構この時期になると油の乗りも上々でなくてはならぬ魚でした。

この時、饑心亭おゝ乃でいただいたお昼は北ロータリークラブ発足10年にして最も美味しい昼食であったと私は思いました。皆様はいかがでしたか。

2月7日の挨拶では、神戸の大地震を心配しながら、こうおっしゃっています。

節分は冬から春への節目一年中で一番寒い月ではありますが11月頃と同じ寒さの中これから冬へ向けてと春へ向けてとは自然と心身何かしらほのぼのとした感じが漂ってまいります。自然に目をやると川原の猫柳や庭先の木蓮、椿のつぼみなど植物はつぼみをふくらませ自分の出番を率直に感じ準備に入っておりますが、なにせ寒い2月被災地の方々の思いはどうでしょうか。

オーム真理教の事件で世間がひっくり返るような騒ぎになりはじめた4月18日の挨拶の一部です。

昨日の月曜日(17日)村松公園へ会社の親睦行事の一つとして、花見に出かけてまいりました。運よく雨もあがり、持参した料理と飲物でしたたか迷酔し、つい居眠りをした結果、風邪を引いてしまいました。桜の中でも特にそめい吉野は色が淡く、優しい乙女が寄り添って清純な雰囲気をかもし出している様でたまらなく好きな花の一つです。“ねがわくば花の下にて春死なんその如月のもちづきのころ”とたしか吉田兼好法師(文字文面が間違っていたらごめんなさい)が詠んだ歌を思い出しつつウトウトしました。それにしてもこのうららかな年中最一番すばらしい時季に、世界一治安の良かった国を世界一物騒な国にしてくれた何々教?当局による一日も早い解決をみない内は気軽に首都にも近づけない本当に大変な時代になったものです。

一年間の会長挨拶の中から拾い出したほんの一部でしたが、皆様と一緒に大野さんの自然を愛するあたたかいお人柄に改めて拍手を送ろうではありませんか。

柄沢憲司君 大野会長さんより、例会の折り挨拶の中で、花木を慈しみ、自然をこよなく愛され、その素晴らしさを幾度か聞かされているうち、仕事と妻佑子のことしか頭のないまじめ人間の私も感化され、庭の草花にも心が動くようになり、最近では、特に若く美しい乙女にも心引かれるようになり驚いています。これも大野会長のお陰ではないかと密かに喜んでいます。

石川友意君 この度、3年10ヶ月お世話になりました北クラブを退会させていただくことになりました。10周年を迎える次年度味方会長はじめ皆様には何も協力できず、たいへん申し訳なくおもっております。私にとって短い期間でしたが、いろいろな

想い出をつくらせていただき有意義な3年10ヶ月でした。退会はいたしますが、毎週例会ではお会いできますのでさみしくありません。どうか皆様、ロータリークラブの中でも一味違ったクラブとしてご活躍下さることをお祈りいたします。ニコニコBOXですので、ニコニコしながら退会させていただきます。ありがとうございました。

石月雅司君 大野会長はじめ、幹事、SAAの意気がピッタリとして大変うまくいった年度だったと思います。ほんとうにご苦労様でした。

本間建雄美君 八十里越え無事帰って来ました。皆様有難うございました。

坂内康男君 梅雨時期になると何か体がすきっとしない日が続きます。最近どうも話題話しも何か暗いニュースにいっぱいです。頭でも床やでかり、すきっとすれば少しでも気分が良いかとも思い、昨夜床やにTELしたら何人か待って時間がかかるれと忙しそうに床やのおやじが出てくれ、いいおし早くこらっしゃいというんで6時半位に行きました。何か床やのおやじが楽しそうな話題話しをしてました。その内に自分の番がくるとおやじが、おれテレビに出るてばあー、何いつているんだらうばかげた事を言っているなあと思ひ話しを聞いていましたら、テレビ局各局のスクープの番組があり、それに取材にきたてと言うのです。自分の行く床やは、ちょっと変り物というか、白装束のスタイルで肩にタスキ、頭にハチマキ、それにカミソリは、日本ガミソリ、朝の始まる前と終了の時、ホラ貝を吹き、スズをならし、お経をあげ今日も一日お客に感謝をすると言う。その変り物の床やです。7月16日に生放送に出るというのです。朝5時～9時位の時間だそうなので全国放送という事で三条ではめずらしい、又ユニークの明るいニュースになると思います。頭をカリナガラ、時間のたつのもわずれ、明日八十里越に行く話となりました。

今日八十里越大変天気も良く道足もかるく楽しい旅でした。又坂本さんの足の早いのにまいりました。先頭を取り大変でした。又の時よろしく願ひします。

平松利朗君 大野会長、米山幹事、八十里越えで有終の美を飾られ、心残りはもうないでしょう。本当に一年間ご苦労様でした。これで心置きなく次年度にバトンタッチ出来ますね。

味方義一君 八十里越の皆様ご苦労さまでした。無事踏破おめでとうございました。私はこれから一年間山へ登ります。無事一年間踏破できますように。……合掌

稲田憲治君 終りよければ全てよし、今日はRC人生最良の日でした。今井さん感謝です。

佐藤啓策君 大野会長一年間本当に真剣に、又丁寧な会長職を務められました。拝見させて頂き、勉強になりました。米山幹事、馬場SAAも本当にありがとうございました。

想い出をつくらせていただき有意義な3年10ヶ月でした。退会はいたしますが、毎週例会ではお会いできますのでさみしくありません。どうか皆様、ロータリークラブの中でも一味違ったクラブとしてご活躍下さることをお祈りいたします。ニコニコBOXですので、ニコニコしながら退会させていただきます。ありがとうございました。

石月雅司君 大野会長はじめ、幹事、SAAの意気がピッタリとして大変うまくいった年度だったと思います。ほんとうにご苦労様でした。

本間建雄美君 八十里越え無事帰って来ました。皆様有難うございました。

坂内康男君 梅雨時期になると何か体がすきっとしない日が続きます。最近どうも話題話も何か暗いニュースにいっぱいです。頭でも床やでかり、すきっとすれば少しでも気分が良いかとも思い、昨夜床やにTELしたら何人が待って時間がかかるれと忙しそうに床やのおやじが出てくれ、いいおし早くこらっしゃいというんで6時半位に行きました。何か床やのおやじが楽しそうな話題話をしていました。その内に自分の番がくるとおやじが、おれテレビに出るてばあー、何いっているんだらうばかげた事を言っているなあと思ひ話を聞いていましたら、テレビ局各局のスクープの番組があり、それに取材にきたてと言うのです。自分の行く床やは、ちょっと変り物というか、白装束のスタイルで肩にタスキ、頭にハチマキ、それにカミソリは、日本ガミソリ、朝の始まる前と終了の時、ホラ貝を吹き、スズをならし、お経をあげ今日も一日お客に感謝をすると言う。その変り物の床やです。7月16日に生放送に出るというのです。朝5時～9時位の時間だそうなので全国放送という事で三条ではめずらしい、又ユニークの明るいニュースになると思います。頭をカリナガラ、時間のたつのもわずれ、明日八十里越に行く話となりました。

今日八十里越大変天気も良く道足もかるく楽しい旅でした。又坂本さんの足の早いのにまいました。先頭を取り大変でした。又の時よろしく願ひします。

平松利朗君 大野会長、米山幹事、八十里越えで有終の美を飾られ、心残りはもうないでしょう。本当に一年間ご苦労様でした。これで心置きなく次年度にバトンタッチ出来ますね。

味方義一君 八十里越の皆様ご苦労さまでした。無事踏破おめでとうございました。私はこれから一年間山へ登ります。無事一年間踏破できますように。……合掌

稲田憲治君 終りよければ全てよし、今日はRC人生最良の日でした。今井さん感謝です。

佐藤啓策君 大野会長一年間本当に真剣に、又丁寧に会長職を務められました。拝見させて頂き、勉強になりました。米山幹事、馬場SAAも本当にありがとうございました。

位のご協力の賜ものと深く感謝申し上げます。合掌

- 羽賀一夫君 新ちゃん、おめさん金もうけも上手だけれども北ロータリー丸のそうじゅうも上手でした。又お願いします。
- 鈴木英友君 八十里越え視察の皆様大変御苦勞様でした。本日は晴天でさぞ気持よかったですと思います。私も本当に現地に行き、いい空気といい景色を満喫したかった、本当に残念でした。次年度会長、幹事、役員の方々十周年に向けてガンバッテ下さい。
- 山本賢君 本日の八十里越えの強行軍ご苦勞様でした。体力の限界を感じた様でした。山では平松さんと堀川さんに押しにいただきようやく下界にたどりつきました。つらくも楽しい山歩きでした。ありがとうございました。
- 長谷川恵慈君 八十里越に参加されたみなさま、ご苦勞さまでした。女房といっしょに楽しんで来ました。トイレが無い物ですから私が見張番でしっかり見ていました。
- 大竹保男君 今日のこのコメント用紙ワープロは私が作りました。木宮さんから言われるまで知らずにいました。文字通り「ま」ぬけでした。人間も同じようです。入会させていただいてちょうど1年たちました。皆様の足を引っぱらないようにと頑張っていますので今後ともよろしく願いいたします。今日は朝からドキドキ（八十里が無事を祈って）の1日中でした。4時～5時が最高潮でした。
- 布川和雄君 学生時代からテストの白紙回答は得意でしたが、こういうコメントは最も苦手です。ありますが、白紙提出致しますので廊下で立っているというのはかんべんして下さい。短い期間でしたが本当に有難うございました。
- 落合益夫君 何時も……、今日も……
- 山口龍二君 別になし、ごくろうさま
- 芦田義重君 女房が今日出席して皆さんにネギライの言葉をかける予定でしたが、体の不調で急きょ欠席しましたので御報告致します。本当にご苦勞様でした。次年度のスタッフの皆さん元気印で一年間無事故で乗り越えて下さい。
- 五十嵐英雄君 山は富士、登山は八十里
- 吉川吉彦君 大野会長、米山幹事、一年の苦勞をたたえますーパスー 有終の美を八十里越で花をそえられ大変有意義。次年度ニコニコBOXをよろしく願いいたします。
- 堀川正幸君 楽しい80里越えでしたが、あーくたびれた、大野さん、米山さん一年間山坂を越え続けてやっと終点ですね、合計なん百里越えだったのでしょうか？ ご苦勞様でした。今日沢山飲んで楽しく酔って下さい。
- 佐藤文夫君 大野会長、米山幹事、一年間御苦勞様でした。私もBOX委員として自他共に認めるごとく、一所懸命？やらせて頂きました。お詫びにニューアサヒの全財産を

もって、御協力申し上げます。一年間本当に有難う御座いました。

江口 悟 君 大野会長、米山幹事、馬場SAAご苦労さまでした。7月の第一例会で気の抜けたビールのような顔を見るのが楽しみです。今日は嵐溪荘さんが破産するまで飲んで下さい。会場がおゝ乃でなくて良かったですね！

坂本勝司君 ワイフの喜ぶ顔が見たくて、相談しないで花壇を作ってあげました。突然怒りの言葉「私の趣味と違う」強烈!! じっとがまん、そしてニコニコ。

### 新旧合同理事会

開催日時 平成7年6月23日 18:30～

開催場所 おゝ乃

出席者 旧 大野新吉 米山忠俊 味方義一 羽賀一夫 山本 賢 芦田義重 木宮 隆  
斎藤 正

新 味方義一 堀川正幸 木宮 隆 大野新吉 米山忠俊 山上茂夫 梨本清一  
平松利朗 早川龍雄

- 協議事項
1. 本年度決算の件 全事業を無事終了繰越金¥617,921 承認
  2. 次年度予算の件 承認
  3. 次年度上半期例会プログラム案に関する件 承認

- 報告事項
1. 洋上クルージングに関する件
  2. 阿部誠一郎会員休会の件
  3. 夏期交換学生に関する件
  4. 7/9五十嵐川クリーン作戦のプレーキャンペーンとして「青い羽根」をクラブ会員が着用し意識啓蒙を図ることの報告

#### 会員増強のしおり：

・意欲的な新会員と新クラブとを増やすことができ初めて、ロータリーは前進し続けることができるのです。ロータリーに適格者を入会させるために皆さんの尽力が強く求められています…今すぐ実行を！

6月4日例会： 基本方針発表 会長 四大奉仕委員会委員長

7月11日例会： 新入会員入会式（夜例会） ロータリー情報委員会 新入会員 推薦者



